



Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	1123
Prix	439 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)

A proximité du parc de Vaugrenier, nous vous proposons cet appartement d'angle de 4 pièces principales situé dans une résidence avec piscine et espaces verts. Cet appartement baigné de lumière est exposé est et sud (triple exposition) et se compose comme suit : hall d'entrée, séjour et cuisine américaine donnant sur une terrasse principale de 30m², 1 chambre en suite donnant sur sa terrasse privée de 6m², 2 autres chambres donnant sur la terrasse principale, une salle d'eau, une salle de bains, un wc indépendant et des rangements. Un double garage sous/sol sécurisé complète ce bien. La ...

Close to the Parc de Vaugrenier, this 4-room corner flat is located in a residence with a swimming pool and green areas. This flat is bathed in light with an east and south exposure (triple exposure) and comprises: entrance hall, living room and open-plan kitchen opening onto a main terrace of 30m², 1 en suite bedroom opening onto its own private terrace of 6m², 2 other bedrooms opening onto the main terrace, a shower room, a bathroom, a separate WC and storage space. A double garage in a secure basement completes the property. The residence is within walking distance of shops and the ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Croisette André Minangoy – Port Marina Baie des Angles - 06270 VILLENEUVE-LC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

